



～ 子供たちの学びを「生きる力」へ ～

校長 水橋 真治

さわやかな風が緑の若葉をゆらす季節を迎えました。5月1日から新元号「令和」が施行されました。新しい時代の始まりに希望や期待をもたれた方もいらっしゃるのではないのでしょうか。早いもので新学期が始まり7週間が過ぎました。どの学年の子供たちも、自分たちの立てた目当てや目標に向かって意欲的に取り組んでいるところです。4月に入学した1年生は、座って勉強することに慣れてきました。平仮名や数字を丁寧にノートに書いたり、国語の教科書を友達と一緒に音読したりして楽しく勉強しています。6年生は、最高学年として一人一人が学習面でも生活面でも目当てをしっかりともち責任を果たそうとがんばっています。特に「6年生プロジェクト」では、楽しい企画を考え実行して南部小学校を盛り上げようと張り切っています。

子供たちには、今の気持ちを忘れないで、これからの学校生活の中で、自ら課題を見つけて仲間と協力して解決していくことの楽しさや喜びを学んでほしいと願っています。子供たちが学校で学んだことが、「生きる力」となって、明日へ、そしてその先の人生につながっていくようにしていきたいと思います。

保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご支援をよろしくお願いいたします。

## 南部っ子のがんばり

### 【令和元年度 滑川市学童体育大会】

5年男子100m走 3位 15.12秒 5年 池森 結仁  
 6年男子100m走 2位 14.82秒 6年 岩城 樹  
 5年女子60mハードル走 2位 11.54秒 5年 柳川 紗来  
 6年男子60mハードル走 2位 10.20秒 6年 岩城 樹  
 6年女子走り幅跳び 1位 359cm 6年 奥野 新波  
 6年男子走り幅跳び 1位 415cm 6年 岩城 樹  
 6年男子ソフトボール投げ 1位 大会新記録61m 6年 高瀬 勇貴  
 男子400mリレー 2位 大会タイ記録 57秒57 6年 中村 嶺 5年 池森 結仁 6年 岩城 樹 6年 高瀬 勇貴  
 女子400mリレー 2位 記録61秒50 6年 奥野 新波 6年 京田 陽葵 6年 石原 稜花 6年 板東 久瑠湖



### 【第36回 富山県小学生ソフトテニス選手権大会】

男子の部 3位 6年 高瀬 勇貴  
 女子の部 優勝 5年 柳川 紗来 3位 6年 奥野 新波

### 【第47回 上市町民体育祭 空手道競技】

小学生高学年 組手の部 3位 6年 土肥 宥也  
 小学生低学年 組手の部 次勝 2年 皆川 瑛士

### 【第43回 少年富山県空手道選手権大会】

小学6年女子 形の部 優勝 6年 石原 稜花  
 組手の部 3位 6年 石原 稜花  
 小学1・2年生男子 組手の部 2位 2年 皆川 瑛士  
 形の部 3位 2年 皆川 瑛士



### 【第72回 滑川市民体育大会相撲競技】

小学1年生女子の部 2位 澤井 怜菜  
 小学2年生女子の部 1位 上田 朱莉 3位 三浦 光彩希  
 小学4年生女子の部 1位 西田 穂波  
 小学6年生女子の部 1位 金山 未来  
 小学3年生男子の部 1位 金山 光哲 3位 田島 京太郎



### 【4月18日 読み聞かせ「お話タイム」始まる】

4月18日から、本の読み聞かせ「お話タイム」が始まりました。今年度も木曜日の朝は、地域の読み聞かせの先生による「お話タイム」を行います。読み聞かせの先生方を紹介いたします。一年間よろしくお願いいたします。  
本田 庸子さん、新田 勝子さん 西方 京子さん、立田 郁代さん  
川口 庸子さん、土肥 慶子さん、松井 保さん、高橋 美恵子さん  
土肥 智子さん、福田 由美子さん



### 【4月25日 交通安全教室】

滑川警察署、滑川市役所、交通安全協会の方々のご協力をいただき、交通安全教室を実施しました。あいにくの天気だったため、体育館と集会室で行いました。

1、2年生は、道路の正しい歩き方、横断の仕方を、3～6年生は、正しい自転車の乗り方を学習しました。子供たちには、交通ルールを守り安全に過ごしてほしいです。



### 【4月26日 委員会結成式】



全校児童が集まって、委員会活動結成式を行いました。委員会活動は、5・6年生が、運営、放送、保健、スポーツ安全、給食、図書の方々の六つの委員会に分かれて、南部小学校をよりよくするための取組を行います。

結成式では、それぞれの委員会の代表が、この1年間の活動に対する目標を発表しました。どの委員会も、学校のためにがんばろうというやる気に満ちあふれていました。

### 【5月4日 赤浜のショーブツ】



ショーブツは、かつては県内各地で行われていましたが、現在は赤浜地内だけが行っています。朝、赤浜神社の境内で、菖蒲を入れたわら束にわら縄を縛り付け、わら棒をつくりました。夕方、神社を皮切りに、町内全家庭を回り、わら棒で地面をたたき、無病息災や豊作を祈りました。



### 【5月10日 1年生自己紹介】



おはよう集会で、1年生の自己紹介がありました。1年生一人一人が、「自分の名前」と「好きな食べ物」を元気よく発表することができました。感想タイムでは、「もっと1年生さんと仲よくなりたい」という言葉が聞かれました。たくさんのお兄さん、お姉さんが、1年生と仲よくしてくれることと思います。



### 【5月17日 児童会あいさつ運動始まる】



運営委員会から、全校児童に対して「挨拶は、自分から、大きな声で、笑顔で、相手の目を見て、帰りの挨拶も、この5つの約束を守って挨拶ができるようにがんばりましょう」とあいさつ運動取組への呼びかけがありました。今年度も南部小学校アクションプランで「豊かな心の育成」として「自分から挨拶できる子供、挨拶を返せる子供」「登下校時や家庭において自分から挨拶できる子供、挨拶を返せる子供」を目指します。今年も学校、家庭、地域に明るく元気な挨拶が広がることを願いたいと思います。